
会 議 速 報 

令和４年７月８日 

件 名 令和４年度第１回鹿児島市船舶事業経営審議会 作 成 課 船舶局総務課 

日  時 令和 4年 6月 30日(木) 9:30～11:00 

場  所 桜島港フェリーターミナル 1階 多目的ホール 

出 席 者 経営審議会委員９名 

市出席者 船舶局長、次長、営業課長、船舶運航課長、安全運航推進室長、関係職員 

協議・報告等 

報告事項  (1)令和４年度鹿児島市船舶事業特別会計予算等 

      (2)令和３年度業務量実績（速報値） 

       (3)運航体制及び運航ダイヤの見直しについて（減船等） 

協議事項  (1) 令和４年度第１期鹿児島市船舶事業経営計画事業評価 

主な意見等 

報告事項 

(1)令和４年度鹿児島市船舶事業特別会計予算等 

(2)令和３年度業務量実績（速報値） 

(3)運航体制及び運航ダイヤの見直しについて（減船等） 

【主な意見等】 

 ・重油費の上昇は、非常に影響が大きい。 

 ・重油費の予算については、どのように考えたのか。 

  ⇒４年４月から７月までは予算に見込んだ金額では来ている。上がりそうな気配が 

   あるため最終的には補正予算で対応したい。 

 ・旅客が３６.３％減少しているが、概ね観光客の減と想定している。 

 ・４年度収益の動向はどうなっているか。 

  ⇒本年５月分は元年度比較で約９割、３年度に対して１２３％、２年度に対して 

   １５３％、若干持ち直しの動きがある。 

 ・１隻減船すると船員の働き方にも大きな変化が出てくる。雇用を損なうことが無い 

  よう議論をお願いしたい。 

 

協議事項 

(1) 令和４年度第１期鹿児島市船舶事業経営計画事業評価 

【主な意見等】 

 ・ＩＣカード、ＱＲコード等はすごく発達しているので、こういったものを利用し、

効率化を図って欲しい。 

 ・デジタルトランスフォーメンションの推進が、お客様にとってもストレスフリーに

繋がる。 

 ・フェイスブック、インスタグラム等を充実していただけるとありがたい。 

  

 


